

Aujourd'hui nous sommes partis de Conflans à l'heure et sous le soleil. Le trajet toujours sous le soleil a été animé par les jeunes avec « blind teste » musical et chansons de leur cru. Malheureusement plusieurs travaux et convois exceptionnels ont fait que nous sommes arrivés à 13h45 mais toujours sous le soleil !! Il ne nous restait donc que 30min pour décharger, manger et recharger le nouveau bus pour repartir à 13h15. Nous avons décidé de prendre le temps de manger quitte à perdre du temps d'entraînement.

Arrivé à la piscine à 14h10, le temps de dire bonjour et de repérer les lieux qui nous étaient affectés et de faire connaissance avec Emilien ; les enfants étaient dans l'eau à 14h30 et toujours sous le soleil.

Pas de coup de soleil constaté.

Retour au Dà7faces, goûter, installation dans les chambres, renforcement musculaire, temps libre/jeux, diner 19h30 avec la fin du soleil. Extinction des feux 21h30 et là ça n'a pas été simple pour certains. Mais bon !!

Demain levé à 6h00 ! et en route pour de nouvelles aventures.